



Bukittinggi Raih Predikat 7 Kategori Terbaik, Ini Alasannya

Linda Sari - BUKITTINGGI.KAMPAI.CO.ID

Dec 28, 2021 - 13:15



Bukittinggi Raih Predikat 7 Kategori Terbaik

Bukittinggi-Kota Bukittinggi berhasil menjadi salah satu kota pemenang pada 7 kategori dari 10 kategori Kota Kecil di Indonesia.

Beberapa ajang penghargaan yang diikuti kota Bukittinggi membuahkan hasil cemerlang, diakhir tahun 2021 ini. Pusat Inovasi Kota dan Komunitas Cerdas (PIKKC) Institut Teknologi Bandung (ITB) yang menyelenggarakan Rating Kota Cerdas Indonesia dan Rating Transformasi Digital tingkat Nasional tahun 2021 telah merilis pengumuman, pada Senin (27/12).

Hal ini disampaikan Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Drs. Novri, MPd bahwa RKCI dan RTDI 2021 merupakan kegiatan yang dilakukan untuk melakukan pengukuran terhadap implementasi konsep kota cerdas di Indonesia serta memotret kesiapan digital kota dan memberikan gambaran yang komprehensif mengenai kondisi dan permasalahan kota, sehingga dapat dijadikan acuan bagi tata kelola kota di Indonesia.

"Rangkaian kegiatan RKCI tahun 2021 ditambah dengan Rating Transformasi Digital Indonesia (RTDI) ini telah berlangsung melalui beberapa tahapan sejak 02 Agustus 2021 hingga 27 Desember 2021. Alhamdulillah hasilnya memuaskan," tutur Kadis Novri.

Dijelaskan Kadis Kominfo Novri bahwa sebelumnya, Kota Bukittinggi juga telah meraih prestasi prestisius antara lain terpilihnya Walikota Erman Safar mendapatkan Anugerah Achievement Motivation Person dari Komisi Informasi Sumatera Barat, seiring dengan diraihnya predikat Badan Publik yang Informatif dari Komisi Informasi pada 6 Desember lalu

Selanjutnya, Walikota Erman Safar menyampaikan sangat senang dan bangga atas pencapaian ini.

"Alhamdulillah, satu lagi pengakuan nasional didapat Kota Bukittinggi sebagai salah satu terbaik dalam penyelenggaraan tata kelola dan implementasi Kota Cerdas dan Transformasi Digital," tutur Wako Erman.

Lebih lanjut Wako Erman menyampaikan arahan agar tata kelola kota Cerdas dan transformasi digital diterapkan dalam penyelesaian masalah vital yang ditemui di tengah masyarakat.

"Kita harus berkomitmen untuk menggunakan prinsip tata kelola Kota Cerdas dan Transformasi Digital ini untuk peningkatan kualitas dan percepatan Layanan kepada Masyarakat," jelas Erman.

Kota Bukittinggi mendapatkan predikat pada 7 Kategori meliputi Kota menuju Cerdas, Kota dengan Ekonomi Cerdas, Kota dengan Masyarakat Cerdas, Kota dengan Kota Tangguh (Resilience City), Kota dengan Mobilitas Cerdas, Kota dengan Perhatian Terhadap Perubahan Iklim serta Kota dengan Kesiapan Digital Terbaik. (Linda).